

*Dein Leben war ein großes Sorgen, war Arbeit, Liebe und Verstehen,
war wie ein heller Sommermorgen – und dann ein stilles Von-uns-Gehen.*

Danksagung

Wir danken allen, mit denen wir unsere Trauer und Erinnerungen teilen konnten, für die tröstenden Worte, die Umarmungen, den mitfühlenden Händedruck, die Blumen und Geldzuwendungen sowie für das letzte Geleit.

Christel Krug

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Dr. Löhmann und seinem Team für die überaus gute menschliche und medizinische Betreuung
- den Nachbarn Elfi und Günter Nußmann und Hella Tittel für ihre Freundschaft
- der Apotheke in Streufdorf
- dem Bestattungsinstitut Pietät, besonders Herrn Harald Müller und Michael Chlopik für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier
- der Gärtnerei Müller in Heldburg
- dem Schloßgasthof in Schweickershausen

In ewiger Dankbarkeit:

**Annerose Knauer mit Familie
und Angehörige**

Stressenhausen, im Januar 2020

